

Leistungsabzeichenabnahme 2007

Am Samstag 16. Juni 2007 fand bei der Feuerwehr Markgröningen die Abnahme des Feuerwehrleistungsabzeichens Baden-Württemberg statt. Insgesamt nahmen vom Landkreis Ludwigsburg 15 Gruppen und von Stuttgart/Sommerrain 1 Gruppe teil.

Folgende Abnahmen wurden durchgeführt:

8 Gruppen in Bronze	=	72 Feuerwehrangehörige
7 Gruppen in Silber	=	63 Feuerwehrangehörige
1 Gruppen in Gold	=	9 Feuerwehrangehörige
<hr/>		
<i>Gesamt:</i>	<i>16 Gruppen</i>	<i>= 144 Feuerwehrangehörige</i>

Alle Gruppen haben das Leistungsabzeichen erfolgreich bestanden. Damit leistet der Landkreis einen wertvollen Beitrag zur Förderung der feuerwehrtechnischen Ausbildung, sowie der Vorbereitung auf die Anforderung bei Einsätzen. Neben dem Erlernen bestimmter Einsatzabläufe, die im Rahmen der oftmals mehrmonatigen Vorbereitungsdauer den Feuerwehrangehörigen regelrecht in „Fleisch und Blut“ übergehen müssen, stellt ein wesentlicher Punkt die Bildung und Förderung von kameradschaftlichen Bindungen zwischen den Feuerwehrmitgliedern dar. Jedes Gruppenmitglied erkennt beim Training, dass sich jeder auf den Anderen blind verlassen können muss, um das gesteckte Ziel in einem vorgegebenen Zeitrahmen problemlos erreichen zu können. Außerdem steht die Optimierung der Arbeit innerhalb der Löschgruppe mit im Vordergrund.

Vielen Dank an die Feuerwehr Markgröningen mit ihrem Kommandanten Hans-Hermann Kefer, den Gerätewarten und allen die bei der Abnahme der Leistungsabzeichen mitgemischt haben.

Die Geschicklichkeitsprüfung für Einsatzfahrer am Samstag, 08. September 2007 musste leider ausfallen, weil sich zu wenige Teilnehmer angemeldet hatten.

Zum Schluss meines Berichts darf ich noch den Termin für die Leistungsabzeichenabnahme 2008 bekannt geben:

Termin 7. Juni 2008 bei der Feuerwehr Gerlingen .

Bei genügendem Interesse soll am **Samstag 13. September 2008 in Freiberg** eine Geschicklichkeitsprüfung für Einsatzfahrer stattfinden.

Seit Oktober 2007 haben wir vier neue Schiedsrichter im Landkreis: Florian Kragel Feuerwehr Ditzingen, Jochen Müller Feuerwehr Gerlingen, Michael Schwenke Werkfeuerwehr Bosch, Alexander Schroth Feuerwehr Marbach.

Das Schiedsrichterteam ist gerne bereit, bei den Vorbereitungen zu den Prüfungen mit Rat und Tat zu unterstützen.

Bei allen Schiedsrichtern und Helfern, sowie dem Kreisfeuerwehrverband darf ich mich als Obmann für die Unterstützung im vergangenen Jahr herzlich bedanken und wünsche mir für das Jahr 2008 eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Allen Teilnehmern wünsche ich für das Jahr 2008 viel Erfolg bei den Abnahmen.

Mit kameradschaftlichem Gruß

Martin Schäffer
Schiedsrichterobmann

